

# インターラ アンナーラ

石垣市立 宮良小学校  
〒907-0243  
石垣市字宮良 331-1  
TEL 0980-86-7016  
FAX 0980-86-7392  
[miyara-s@city.ishigaki.okinawa.ed.jp](mailto:miyara-s@city.ishigaki.okinawa.ed.jp)

## 12月4日 学習発表会

12月4日は、学習発表会です。これまでの学習の成果を総合的に発表したり、鑑賞したりすることで、児童に学校生活に変化とうるおいをもたせること等をねらいに実施します。

5・6年生は、今年も地域伝統の棒術と踊りを地域の皆様から、ご指導いただいています。教育目標である「思いやりのある宮良の子」を目指して、子ども達が地域伝統の文化を学ぶ機会となっています。ありがとうございます。

今年度も新型コロナウイルス感染症対策により、ご来場は子ども達と同居の家族及び学校評議員となります。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

### 〈12月主な学校行事予定〉

- 4日(日) 学習発表会
- 5日(月) 振替休日
- 8日(木) 赤い羽根共同募金贈呈式
- 9日(金) 世界のウチナンチュ大会出前講座(6年)
- 15日(木) 人権教室
- 19日(月) 学校運営アドバイザー来校
- 23日(金) 2学期終業式



## 11月1日 薬物乱用防止教室

6年生は、沖縄地区税関石垣税関支署の翁長祐二さん、仲里世梨奈さん、赤嶺誠志朗さんを講師に薬物乱用防止教室を行いました。

薬物について学ぶとともに、税関の仕事についても知る機会になりました。



## 11月2日~3日 修学旅行

6年生は、これまでの学習を深め、今後の学習に役立てることや責任感・公德心等を養うこと等目的に、修学旅行を実施しました。

3年ぶりに、実施場所が沖縄本島となりました。保護者の皆さまのご理解とご協力、ありがとうございました。



## 11月11日 スポーツ大会

児童会による「全校スポーツ大会」が開催されました。種目は「ドッチビー」でした。1年生から6年生混合チーム編成で、上級生の下級生に対する思いやりがたくさん見られ、子ども達は楽しんでいました。試合のないチームは、ギャラリーから応援しました。



## 11月14日 秋みつけ(保育園との交流)

1年生は、季節の変化に関心を持たせること等をねらいに、生活科の学習でバナナ公園に行きました。

バナナ公園では、みやら保育園・みやら子宝保育園の5歳児さんと交流を行い、一緒に仲良く木の実や木の葉を見つけました。



## 11月15日 環境教育出前講座

1~3年生は、沖縄こどもの国沖縄県地域環境センターの名嘉山国広さん、與儀環さんを講師に、「めざせエコ生活!~古Tシャツでコースター作り」を体験しました。子ども達は、Tシャツから紐をつくりつなぎながら編んでいく作業に一生懸命取り組んでいました。



## 11月16日 第3回研究授業

今年度第3回研究授業は、1年生道徳「にんじんばたけで」でした。1年生は、ウサギさんになりきって自分の考えを言葉にして伝えたり、ノートにまとめたりしていました。学習態度が素晴らしい1年生です。

授業研究会では、佐渡山圭吾指導主事(八重山教育事務所)から指導助言をいただきました。



## 11月18日 保護者による読み聞かせ

保護者による読み聞かせを行いました。保護者の思いをこめた読み聞かせを子ども達は真剣に聞いていました。保護者による読み聞かせは、1学期2回、2学期1回、3学期2回です。ご協力くださった保護者の皆さま、ありがとうございました。3学期担当の皆さまよろしくお祈りします。



## 11月18日 社会科校外学習

3年生は、社会科「買い物調べ」に出かけました。お店の方へインタビューし、売るための工夫や働く人の気持ちを聞くことができました。障害を持つ方に対する配慮についても教えてもらいました。レジゴ-のアプリを使って、実際にお買い物を体験しました。ご指導・ご協力いただいた「マックスバリュ やいま店」の皆さまありがとうございました。

